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Conseil d’établissement 
Centre de formation professionnelle 

du Grand-Fjord 
 

Province de Québec 
Centre de services scolaire des Rives-du-Saguenay 

CFP du Grand-Fjord 
 
Procès-verbal d’un Conseil d’établissement du CFP du Grand-Fjord tenu en vertu de 
l’article 42 de la Loi sur l’instruction publique le mardi 13 juin 2023 à 17h à la salle du 
Fjord, pavillon Laure-Conan. 
 

Étaient présents les 
membres suivants : 

Mmes Natacha Gravel  
  Audrey Lavoie 
  Malicia Lespérance 

Jeanne Gagnon 
Valérie Tremblay 
Luciole Pellerin 
Isabelle Parent 
France Tremblay 

MM. Jérôme Bouchard 
 Dominic Girard 
 Guy Simard 

Danny Ratthé 
  
 

Étaient également 
présents : 

  M. Dominic Boily, directeur 

 
Étaient absents les 
membres suivants : 

 
Mmes Isabelle Bonenfant 

 Gabrielle Sheehy 
 Élisabeth Plourde 
 Pascale Simard 

 
M. Thales Mendes Amorim 

  Jacques Ménard 

CE5-2023-06-13 1.1 
Mot de bienvenue 

M. Dominic Boily se présente et souhaite la bienvenue aux membres présents. M. Boily 
présente Mme Malicia Lespérance, remplaçante de Mme Marie-Claude Simard pour 
ce CE. 

CE5-2023-06-13 1.2 
Prise de présence et 
vérification du 
quorum 
 

Après avoir constaté qu’il y a quorum, la séance est déclarée ouverte.  
 

 

CE5-2023-06-13 1.3 
Lecture et adoption 
de l’ordre du jour 

M. Dominic Boily nous fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
Il est proposé par Mme Audrey et Mme France Tremblay Lavoie et appuyé par M. Dominic 

Girard : D’ADOPTER l’ordre du jour. 
ADOPTÉ 

CE5-2023-06-13 1.4 
Lecture et adoption 
du procès-verbal de la 
séance du 18 avril 
2023 
 

M. Dominic Boily et Mme France Tremblay font les retours sur le procès-verbal de la 
dernière séance. 

 
Il est proposé par Mme Isabelle Parent et appuyé par M. Dominic Girard : 

D’ADOPTER le procès-verbal de la séance du 18 avril 2023. 
ADOPTÉ 
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CE5-2023-06-13 2.1 
Budget du CE 

 

M. Dominic Boily présente le document du suivi budgétaire du CE en date d’aujourd’hui. 
Le prix des petites bouchées de la rencontre doit être soustrait du montant que 
nous voyons. Mme France Tremblay fait un rappel aux membres sur la possibilité de 
produire une demande de frais de déplacement en lien avec le CE. 

 
 Il est proposé par Mme Luciole Pellerin, appuyé par Mme Audrey Lavoie et résolu : 

D’ADOPTER le budget. 
 

ADOPTÉ  
CE5-2023-06-13 2.2 
Rapport annuel 

M. Dominic Boily nous présente le document du suivi budgétaire annuel. Le mot de Mme 
France Tremblay est apprécié, les membres souhaitent garder la même formule 
l’an prochain, soit la visite du pavillon, des locaux, etc. 

 
 Il est proposé par M. Guy Simard, appuyé par Mme Audrey Lavoie et résolu : 

D’ADOPTER le budget. 
ADOPTÉ 

CE5-2023-06-13 2.3 
Évaluation des 
résultats - plan de 
lutte 2022-2023 

M. Dominic Boily présente le document d’évaluation des résultats du plan de lutte. Le 
sondage a eu un excellent taux de réponse. Nous devons maintenir le niveau de 
sécurité élevé des élèves pour les années à venir. 

 
Pour faire suite à la présentation des résultats, 
 Il est proposé par Mme Isabelle Parent, appuyé par M. Guy Simard et résolu : 

 D’ADOPTER le document d’évaluation des résultats. 
ADOPTÉ 

CE5-2023-06-13 2.4 
Services éducatifs 
dispensés 2023-2024 

M. Dominic Boily nous présente une mise à jour du document des services éducatifs 
dispensés. Nous pouvons y voir trois changements : le DEP en vente sera donné au 
pavillon l’Oasis, le centre d’Équipement motorisé accueillera CVP et CTE puis le DEP 
en fonderie changera de nom, il deviendra transformation des métaux en fusion. 
 
Il est proposé par Mme Audrey Lavoie et secondé par Mme Jeanne Gagnon 
D’ADOPTER le document des Services éducatifs dispensés 2023-2024. 

          ADOPTÉ 
CE5-2023-06-13 3.1 
Coûts à la rentrée 

M. Dominic Boily présente le document des coûts à la rentrée. Nous devons prendre note 
qu’il peut y avoir des variations de coûts; les prix ne sont pas nécessairement gelés. 
Aussi, il est apporté qu’il est maintenant impossible d’imposer une marque précise 
de fourniture de sécurité aux élèves, ils doivent seulement respecter les normes 
CSA. 

 
Il est proposé par Mme Isabelle Parent et secondé par Mme Luciole Pellerin 
D’APPROUVER le document des coûts à la rentrée. 

ADOPTÉ 
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CE5-2023-06-13 3.2 
Normes et modalités 
2023-2024 
 

M. Dominic Boily nous présente le document des normes et modalités. Un gros travail a 
été fait pour faire en sorte d’uniformiser nos pratiques. Le document sera accessible 
sur notre site Web en début d’année scolaire. 

 
 Il est proposé par Mme Natacha Gravel, secondé par Mme Isabelle Parent 
D’APPROUVER le document des normes et modalités. 

ADOPTÉ 
CE5-2023-06-13 3.3 
Résultats – 
Questionnaire adressé 
aux élèves de la FP 
 

M. Dominic Boily nous présente le document des résultats du questionnaire adressé aux 
élèves de la FP. Nous venons à la conclusion qu’un comité des élèves devrait être 
créé. 

 
 Il est proposé par Mme Audrey Lavoie, secondé par M. Dominic Girard 
D’APPROUVER le document des résultats du questionnaire adressé aux élèves de 
la FP. 

ADOPTÉ 
CE5-2023-06-13 3.4 
Calendrier 2023-2024 

M. Dominic Boily nous présente le calendrier de l’année scolaire 2023-2024. Il nous 
mentionne que tous les pavillons ont les mêmes JEP, à l’encontre du pavillon 
Équipement motorisé qui en ont une propre à eux. 

  
 Il est proposé par Mme Valérie Tremblay, secondé par Mme Isabelle Parent 
D’APPROUVER le calendrier 2023-2024. 

ADOPTÉ 
CE5-2023-06-13 4.1 
Organisation scolaire 
2023-2024 

M. Dominic Boily nous fait état du document de l’organisation scolaire, le document est 
présenté par pavillon.  

 
CE5-2023-06-13 4.2 
Calendrier des 
rencontres du CE 
2023-2024 

M. Dominic Boily présente une proposition du calendrier des rencontres du CE pour 
l’année scolaire 2023-2024. La proposition convient aux membres. 

CE5-2023-06-13 4.3 
Retour sur l’activité du 
Grand-Nous 

M.  Dominic Boily revient sur l’activité du Grand-Nous. Il nous parle du nouveau 
conférencier et du facilitateur graphique qui résume la rencontre. Bienveillance, 
bien-être et réussite sont les trois mots à retenir. 

 
CE5-2023-06-13 4.4 
Retour sur le gala des 
étoiles 

Mention à l’étoile parmi nous, Mme Valérie Tremblay. Elle a adoré le gala, apprécié les 
détails, la musique, l’endroit, les bourses remises.  

 
CE5-2023-06-13 4.5 
CFP nouvelles 

M. Dominic Boily présente le CFP nouvelles. Nous regardons une partie de la vidéo de 
nomination des étoiles.  

 
 

CE5-2023-06-13 5.1 
Varia 

Aucun point n’est ajouté au varia. 
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CE5-2023-06-13 6 
Date et lieu de la 
prochaine séance 

La prochaine rencontre se tiendra le 17 octobre 2023. Cette rencontre sera la première 
de l’année 2023-2024. 

CE5-2023-06-13 7 
 

Il est proposé par Mme Isabelle Parent, secondé par Mme Luciole Pellerin et résolu : 
QUE la séance soit levée, il est 18 h 57.               

       ADOPTÉ 
 

 
 

 

    
France Tremblay 

Présidente du conseil d’établissement 
 
 

  Dominic Boily 
Directeur 

 
 


